
VA Thiemann erläutert die Anlage und erklärt das weitere Vorgehen. Er hat für die 
Kinderspielplätze ein Kataster entwickelt, aus dem die Investitionen der nächsten Jahre 
hervorgehen. 
 
RM Homfeldt bittet um Erstellung eines Katasters auch für die Spielplätze der 
Kindergärten und Schulen. 
 
RM Eggerichs regt an, vor Erstellung des Haushaltes für das kommende Jahr eine 
Begehung durchzuführen. 
 
Der Verwaltungsausschuss möge beschließen: 
 
Vor Verabschiedung des Haushaltes 2009 wird eine Begehung der Spielplätze 
stattfinden und danach soll für alle Spielplätze, sowohl öffentliche als auch bei Krippen, 
Kitas oder Schulen, ein Plan hinsichtlich der notwendigen Reparaturen und sonstigen 
Investitionen erstellt werden. 


